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令和４年度湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

＜全体会議（第１７回定例会）議事録＞ 

 
日時：２０２３年（令和５年）１月５日（木）１９：００～２０：３０ 

場所：湘南大庭市民センター ２階 第２談話室 

出席者：７名 

欠席者：１名 

傍聴者：１名 

（事務局）湘南大庭市民センター 矢内センター長、齊藤主幹、菅谷 

 

１ 前回の確認事項 

・第１６回定例会議事録（案）→ 全体承認（事前にメールにて確認済） 

 

２ 協議事項 

(1) まちかど健康相談について（保健医療センター 小川課長・高橋様 来場） 

    ・１月３１日（火）／２月１日（水）午前１０時～正午 

  ・（周知）本日地域回覧済、保健医療センター・ライフピア（会場）に１００部 

配架、ポータルサイト（●回覧チラシをメールする。） 

  ・保健医療センターは最低４人配置、郷土づくり委員は整理・誘導等を行う。 

  ●後日、郷土づくりの当日従事者を確認する。 

  ●入場時間について、準備や当日説明等を行うため９時すぎにならないか？ 

   →先方に確認し回答する。 

  ・測定項目は「握力」、「長座体前屈」、「血圧」、「骨密」の４項目とし、「体組

成」は保健医療センターでも測定できるため今回は見送る。（有料３００円） 

  ●保健医療センターが用意するもの、市民センターが用意するものについて確

認しておく。 

   （現段階） 

市民センター  ：机、いす、手指消毒用具、体温計 

保健医療センター：記録用紙、相談者の健康状態に応じたチラシ 等 

・次回以降、測定項目として「血管年齢」についても検討する。 

 

(2) 地域回覧デジタル化の推進について 

・今年度の予算事業、「デジタル回覧板」普及への取組として、ポータルサイト 

 への誘導を図るチラシ（Ａ４・カラー・パウチ）を回覧する。 

●チラシ（案）について、各委員が次回定例会までに確認、今月中を目途に作 

成していく。 

・本取組については問題ないが、ポータルサイトの中身を充実させていくこと 

の方が重要である。 
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(3) スマホ何でも相談窓口について 

・日程 １月１７日（火）／２４日（火） 午後４時～午後６時半 

 場所 湘南大庭公民館（主体：デジタル推進室） 

・㈱ソフマップに委託して行う。 

・時間帯が夕方になっているのは、西高生のボランティアが参加するため。 

・市の事業と郷土づくりの事業とのすみわけを整理する必要がある。 

●ドコモスマホ教室について、５～６回・１セットとした場合の開催メニュー 

を確認する。 

 

(4) 全体集会について 

・日程 ２月２５日（土） 小ホール 午前１０時～正午 

●（チラシ）第１部のタイトルについては表題のみとする、「協力：湘南大庭地 

区自治会連合会」追記、「直接会場へお越しください」の前に「参加を希望さ 

れる方は」追記、「公共交通機関をご利用ください」追記 

→修正したものをメールする。１／２５回覧に向け１／１３（金）までに仕 

上げる。 

  ・（発表内容（案））①ゴルフコンペ②けやき通り距離表示③デジタル・ＩＣＴ 

④大庭城址⑤コミュニティ（カルタ 等）⑥健康増進  

 

(5) 推進会議たよりについて 

・第２１号発行…３月末（４月配布） 

  ・内容＝全体集会タイトルの報告がベースとなる。 

  ・３月中旬までに原稿を完成させる。 

 

(6) 健康講座の企画について 

・菅原委員から提案あり。 

●３月の会場の空き状況を確認し連絡する。 

 

３ その他 

 ・自治会連合会 新春のつどい  

１月７日（土） 体育室 午前１０時３０分～正午 

・＜参考＞郷土づくり推進会議地区交流会議事要旨（昨年：１１月２９日開催） 

  

 （時津議長より） 

〇郷土づくりとして、地域を盛り上げる催しを企画・運営している団体・企業な

どに対しては、活動がスムーズにできるように応援していきたい。また、この

ような側面からの支援も私たちの役割であると思う。 

限られた少数の委員（郷土づくり）にマンパワーはなく、予算もあるわけでもな

い。『協力』という形で“郷土づくり推進会議”として、地域への広報周知（回
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覧など）が可能となり、公共施設の使用料などが減免につながるなど、結果とし

て、地域と企画側の双方にとってプラスになると思う。 

例を挙げると、昨年「ぐるんとびー」が実施した二番構公園（3.11）での取組な

どがある。そのような意向のある団体・企業などは、この場（定例会）に来てい

ただき、プレゼンテーションのような形を取り入れ、委員間で考え方を共有し、

判断していけるようにしたい。＝全員賛成 

 

・次回 １月１９日（木）１９時～ 第２談話室   

 

以 上 


